

かめっ子だより No.32

令和7年6月12日
八尾市立亀井小学校
校長 柴山 八寿夫

天気は予報通り雨！ 1年生「大阪・関西万博」に出発！！

10日（火）、朝から雨。この日は1年生が小学生になって初めての遠足でしたが、あいにくの天気となってしまいました。でも、登校してきた1年生の顔を見ると、この日の遠足を楽しみにしていた様子。ちょうど雨もやみ、元気にバスに乗り込み、8時40分万博会場へ、いざ出発！！



この日は、五十日（ごとおび）とあってか少し道路が混んでいた模様。到着には1時間かかりました。バスの降車場は、低学年ということもあって会場に一番近い場所まで行けました。でも、天気は雨、しっかりと降っています。雨合羽を着て西ゲートに向かいます。ゲートを全員が通過したのは10時20分。これから大屋根リング方面に行くと昼食の11時を過ぎてしまうので、そのまま予約されている西の団体休憩所に向かい、少し早いランチタイムとなりました。



休憩所は屋根もあり、風もなかったため、横から雨が吹き込んでくる心配はありませんでした。亀井小の後に休憩所を使う団体があるので、この場に居られるのは11時40分まで。おいしいお弁当をいただき、充電完了。これから万博での活動が始まります。大屋根リングへGO！

COMMONS (コモンズ) 館で世界旅行気分を味わおう！！

大屋根リングを通過し、「COMMONS-D館」へ向かいます。雨の天気なのですがこの日も一般客は多く、大屋根リングの下は雨やどりしている人たちで混雑していました。「COMMONS」は、たくさんの国のブースがあり、その国のいろいろなものが展示されています。この場所ではクラス単位での行動となりました。また、雨合羽を着たまま入場できるのも良かったです。



「COMMONS-D館」を出た後は、大屋根リングの下でお茶休憩し、クラス写真の撮影。それから大屋根リングに上って、上からの景色を眺めました。子どもたちの眼には、どのように映っていたのでしょうか。その後は、「COMMONS-C館」を訪れ、静けさの森を通り、「COMMONS-A館」に向かいました。しかし、「COMMONS-A館」は20～30分待ち。雨の中を長い時間待つのも大変なので、断念しました。雨は強くなったり弱くなったりですが、子どもたちは頑張って歩いていました。



最後に、「夜の地球 Earth at Night」を訪れました。ここには、輪島塗の地球儀が展示されていました。直径1mにもおよぶ漆黒と金色の大きな地球儀で、2024年1月1日の能登半島地震でも奇跡的に無傷であった“復興シンボルの一つ”だそうです。1年生のみなさん、伝統工芸の美しさや奥深さが伝わったかな…？

時刻は14時。再度、大屋根リングに行き、最後のおやつタイム。しっかりと休憩した後は、バスが待っている駐車場へ向かい、帰路につきます。